

NOTA DE PRENSA

Culmia promueve la importancia del liderazgo en Seguridad a través de las políticas de gestión de personas en la III edición de los Premios Seguridad y Salud

- La jornada premia, además, las buenas prácticas y la actitud frente a la excelencia en esta área.
- El evento ha tenido lugar en el Colegio de Arquitectos de Madrid y ha contado con la participación de grandes expertos en la materia.

17 de abril de 2024 – Culmia, la plataforma residencial de gestión de proyectos inmobiliarios líder en España, ha celebrado la III Edición de los Premios Seguridad y Salud. Unos galardones que se consolidan en el campo de la Seguridad y Salud en el ámbito del sector promotor residencial, además de ser un reflejo de la importancia de esta área para la empresa.

La presente edición, celebrada en el Colegio de Arquitectos de Madrid, ha estado dedicada a promover la importancia de la actitud y el liderazgo en Seguridad a través de las políticas de gestión de personas. A su vez, se ha destacado la importancia de extraer mejoras en el área de Seguridad en construcción a través de la industrialización y la integración en el diseño de los proyectos.

La jornada ha contado con la participación de grandes expertos en esta materia como son Martha Pulido, Secretaria del Instituto Regional de Seguridad y Salud de la Comunidad de Madrid, quien realizó la apertura institucional del acto; Joaquín Cabrera, HSE Manager de John Deere, quién compartió su experiencia sobre el 'eProject', un proyecto de liderazgo en personas desde el área de Seguridad; Miguel París, Director de PRL de Sacyr que junto a Juan Manuel Borrás, Director de Operaciones de Culmia, han puesto en valor la importancia de la extracción de buenas prácticas en Seguridad y Salud aprovechando la experiencia en grandes obras internacionales, de la integración en fase de diseño y la importancia de la industrialización. Y por su parte, Francisco Pérez, CEO de Culmia, también ha participado en el acto donde ha compartido 'la visión del CEO' en materia de Prevención de Riesgos Laborales.

Todo ello, con la colaboración del mentalista Javier Luxor, quien ha presentado el acto y ha ligado la temática de la mente y la magia con el liderazgo y la actitud de las personas.





NOTA DE PRENSA

Además, la jornada galardonó las mejores prácticas y la actitud frente a la excelencia en Seguridad y Salud. Juan Manuel Borrás fue quien dio paso a la ceremonia de entrega de premios de esta III Edición. Unos premios adjudicados tras la valoración de las diferentes candidaturas por parte de un jurado formado por Jaime Fernández, Gerente de ASPRIMA; Martha Pulido, Secretaria del Instituto Regional de Seguridad y Salud de la Comunidad de Madrid; Diego García Páramo, Técnico Superior en Prevención de Riesgos Laborales del Instituto Nacional de Seguridad y Salud; y Cristina Gómez, Responsable de Prevención de Riesgos Laborales de Culmia.

En la categoría de "Equipo de Obra" los galardones han sido entregados por Francisco Pérez y han recaído en la constructora Avintia, como primer finalista por la promoción CULMIA Aresta Badalona. Y segundo finalista, la constructora Añil por CULMIA Santa Catalina II Jaén.

Pérez también ha sido el encargado de hacer entrega de los premios en la categoría Coordinador de Seguridad y Salud que han sido para Alberto Monge de Bureau Veritas, como primer finalista. Y segundo finalista, Nuria Plaza de QSafety.

Y en la categoría Gerente de Promoción / Técnico de Urbanización de Culmia, Mario Armero, vicepresidente no ejecutivo de Culmia, ha hecho entrega de los galardones a Juan Rubio, de la Dirección Territorial Centro-Norte, como primer finalista. Y segundo finalista, Carles López, de la Dirección Territorial de Cataluña.

En palabras de Juan Manuel Borrás, director de operaciones de Culmia, "me gustaría destacar algunas conclusiones de la jornada como son la importancia del desarrollo de personas para promover la seguridad como un valor diferencial de las empresas, así como la importancia de la industrialización de cara a promover la integración de la seguridad en la construcción. Y aprovechar la posibilidad de conocer otras buenas prácticas de Seguridad aplicadas en obras fuera de nuestras fronteras para introducir dichos aprendizajes en el sector nacional inmobiliario."

Te recomendamos leer esta nota de prensa escuchando <u>nuestra playlist</u> 'Destino, tu hogar'.





NOTA DE PRENSA

Sobre Culmia

Culmia es una plataforma de gestión de proyectos inmobiliarios líder en España con una propuesta innovadora de gestión integral que aplica a todas las fases de desarrollo de una vivienda. Su plan estratégico cuenta con cuatro grandes ejes de negocio: vivienda de compraventa (BTS), vivienda de alquiler (BTR), vivienda asequible y gestión del suelo en los desarrollos urbanísticos más relevantes del territorio nacional.

Desde sus inicios en 2013 ha entregado más de 7.400 viviendas en más de 115 promociones. En la actualidad, la compañía cuenta con una cartera de 15.500 viviendas. 8.450 se encuentran en fase de desarrollo en un total de 110 promociones, de las cuales 40 están en construcción y ascienden a 3.800 viviendas, y otras 50 promociones, que suman 2.700 viviendas, están en comercialización. La cartera incluye un banco de suelo ubicado en sectores estratégicos que totaliza 6.800 viviendas y que espera desarrollar en un total de 135 promociones.

En el segmento build to rent, Culmia está desarrollando más de 750 viviendas. Y en vivienda aseguible destaca la adjudicación del lote 3 de la primera fase del Plan VIVE de la Comunidad de Madrid, compuesto de 12 promociones y 1.763 viviendas que se encuentran fase de comercialización; el único lote de la segunda fase del Plan VIVE, formado por 1.137 viviendas en 3 municipios; y dos lotes del Plan de Alquiler Asequible del Ayuntamiento de Madrid formado por 871 viviendas en 7 promociones.

Culmia cuenta con un equipo de casi 150 profesionales, sólido, experimentado y repartido por 3 delegaciones y 10 oficinas en toda España, que desarrolla soluciones residenciales preparadas para responder a la evolución de las necesidades de sus clientes.

La compañía basa su propuesta de valor en una gestión innovadora, comprometida socialmente, con especial atención en la sostenibilidad en los inmuebles -cumpliendo con los más altos estándares de eficiencia energética y sostenibilidad-, y una capacidad de desarrollo integral, desde la búsqueda de suelo a la construcción de promociones flexibles.

Culmia destaca por ofrecer soluciones versátiles y adaptadas a todos sus clientes y stakeholders acompañándolos a lo largo de todo el proceso de adquisición de una propiedad inmobiliaria, desde el momento que se tiene conciencia de esta necesidad hasta el final de la compra. Todo ello encabezado por expertos de la compañía que ofrecen un asesoramiento personalizado y que ponen a disposición de sus clientes un amplio abanico de herramientas que facilitan el proceso de compra.

Para más información, www.culmia.com

Sigue a Culmia en:

















Contacto para medios de comunicación

Ginés Cañabate Roman g.canabate@romanrm.com (+34) 649 214 470

Patricia González Roman p.gonzalez@romanrm.com (+34) 602 25 16 00

Ana Portalo Roman a.portalo@romanrm.com (+34) 689 572 095

